



PAR MISSION MAYDAY

LA STÉRILISATION

PRÉPARATIONS

Pour garantir une procédure chirurgicale sans soucis, l'animal doit être mis à jeun de nourriture à minuit. Il ne faudra donc pas le nourrir le matin de la chirurgie. Assurez-vous qu'il ait toujours de l'eau fraîche à disposition. Maintenir une hydratation adéquate est crucial pour son bien-être.

DÉPOSER L'ANIMAL À LA CLINIQUE

Prévoyez environ 15 à 30 minutes pour l'arrivée de l'animal à la clinique. Une brève consultation préopératoire sera effectuée. Il arrive que certaines cliniques libèrent les familles avant de faire l'examen.

RÉCUPÉRER L'ANIMAL

Lorsque la chirurgie est terminée, vous recevrez des nouvelles par message texte ou par appel, afin de planifier la sortie de l'animal. Il peut quitter l'hôpital ou la clinique en fin de journée, généralement entre 18h et 20h, tout dépendant de la clinique et du temps qu'il prend pour se réveiller.

RETRAIT DES POINTS

Les points de suture devront être retirés à la clinique après 10 à 14 jours. Vous devrez donner vos disponibilités à Mission Mayday pour prendre le rendez-vous.



PAR MISSION MAYDAY

LA STÉRILISATION

GARDER UN CHIEN AU REPOS

Assurez-vous de garder le chien à l'intérieur le plus possible, de limiter son activité physique, de surveiller la guérison de la plaie et d'administrer les médicaments prescrits. Il ne doit pas lécher sa plaie. Il est possible de garder le chien au repos en cage, en enclos ou dans une pièce sécuritaire, s'il est trop intense.

GARDER UN CHAT AU REPOS

Après une stérilisation ou une castration, l'idéal est de mettre fin aux périodes de folie du chat (quand il court partout) en lui donnant un repas à ce moment-là, de lui aménager un nouvel espace attrayant et sécuritaire, et de le garder dans une pièce les premiers jours si besoin.

MÉDICATION

Une médication orale vous sera donnée lors du congé de l'animal. La clinique vous donnera les détails. S'il est énergique, une médication visant à le calmer peut être prescrite par le vétérinaire.

RECOMMANDATIONS

Retirez les jouets de l'animal et stimulez-le mentalement (bol interactif, canne sur tapis de léchage, etc.) En cas de rougeur, d'écoulements, et/ou d'enflure de la plaie, contactez Mission Mayday.



PAR MISSION MAYDAY

STERILIZATION

PREPARATIONS

To ensure a worry-free surgical procedure, the animal must be fasted from food at midnight. It will therefore not be necessary to feed him the morning of surgery. Make sure he always has fresh water available. Maintaining adequate hydration is crucial for your well-being.

DROP THE ANIMAL AT THE CLINIC

Allow approximately 15 to 30 minutes for the animal to arrive at the clinic. A brief pre-operative consultation will be carried out. Some clinics sometimes release families before carrying out the examination.

RECOVER THE ANIMAL

When the surgery is completed, you will receive updates by text message or call, in order to plan the pet's discharge. He may leave the hospital or clinic at the end of the day, generally between 6 p.m. and 8 p.m., depending on the clinic and the time it takes to wake up.

REMOVAL OF STITCHES

The stitches will need to be removed at the clinic after 10 to 14 days. You will need to provide your availability to Mission Mayday to make the appointment.



PAR MISSION MAYDAY

STERILIZATION

KEEPING A DOG AT REST

Be sure to keep the dog indoors as much as possible, limit physical activity, monitor wound healing, and administer prescribed medications. He must not lick his wound. It is possible to keep the dog resting in a cage, enclosure or in a safe room if it is too intense.

KEEPING A CAT AT REST

After sterilization or castration, the ideal is to put an end to the cat's periods of madness (when it runs everywhere) by giving it a meal at that time, to provide it with a new attractive and safe space, and to keep in a room for the first few days if necessary.

MEDICATION

Oral medication will be given to you when the animal is discharged. The clinic will give you the details. If he is energetic, medication aimed at calming him may be prescribed by the veterinarian.

RECOMMENDATIONS

Remove toys from the animal and stimulate it mentally (interactive bowl, cane on licking mat, etc.) If there is redness, discharge, and/or swelling from the wound, contact Mission Mayday.